Qualitätssiegel für Wirtschaftsschule

Die Nationale Agentur für EU-Programme im Schulbereich hat die inhaltliche Prüfung des Erasmus+ Projektes "Face:IT", das die Wirtschaftsschule in den Schuljahren 2017/18 und 2018/19 gemeinsam mit Partnerschulen in Griechenland, Polen und Spanien durchgeführt hatte, nun abgeschlossen. Das gesamte Projekt wurde mit dem Qualitätssiegel im Schulbereich ausgezeichnet. Hiermit erhält die Schule innerhalb eines Jahres erneut eine Auszeichnung für die hohe Qualität der europäischen Projekte.

Blickpunkt 10/2019